Basket féminin

Crise à l'Asvel VBF : la moitié des entraîneurs serait sur le départ

Le club de basket féminin à Villeurbanne est dans la tourmente depuis plusieurs mois. Après des problèmes d'impayés des joueuses de l'équipe première, des coaches des équipes jeunes auraient quitté leurs fonctions. Une situation que réfute le président lean-Matthieu Delacourt.

ien ne va plus à l'Asvel VBF. Alors que le club de VBF. Alors que le caus basket rencontre des problèmes financiers depuis plusieurs mois, Le Progrès a appris ce jeudi que cinq entraîneurs sur la dizaine que compterait le club auraient quitté leurs fonctions, ainsi qu'une personne de la communication. « Il n'y a plus d'argent. Les factures sont impayées. Salariés, joueuses, entraîneurs et bénévoles ne sont plus indemnisés depuis deux à trois mois. Certains ont continué sans être payés mais sont en train d'arrêter car cela devient trop difficile », explique un membre du comité directeur.

Lors de leur match contre Limoges ce samedi 30 novembre, les basketteuses qui évoluent en Nationale 1 arboraient à l'échauffement un tee-shirt où l'on pouvait lire « bénévoles », « joueuses en colère » et « délaissée ». L'une d'elles avait refusé de jouer, tandis qu'une autre avait déjà quitté le club après avoir rompu son contrat.

« Je serais au courant s'ils partaient »

Contacté, Jean-Matthieu Delacourt, qui a pris la présidence de l'Asvel VBF en 2022, reconnaît « des difficultés. Les mois d'octobre et de novembre n'ont pas été payés pour les joueuses. Les entraîneurs, qui sont des bénévoles sous indemnités, ont connu un mois de retard, en octobre mais ont depuis été réglés. Le mois de novembre devrait leur être indemnisé la semaine prochaine. »

Il explique cette situation financière complexe par « un partenaire en défaut de paiement, donc un défaut de trésorerie sur une partie de la saison », avec une recette impayée



Non payée, au moins une joueuse aurait quitté le club. Plusieurs coachs seraient aussi sur le départ. Photo M.B

de 80 000 euros. Jean-Matthieu Delacourt se dit aussi étonné d'apprendre le départ d'entraîneurs, lui qui est pourtant « en contact régulier avec eux. Cinq entraîneurs sur douze ? Je serais au courant s'ils partaient. »

Pour lui, tout devrait revenir à la normale rapidement avec « une bonne nouvelle de la banque qui devrait arriver dans les prochains jours ». Quant au communiqué publié le 3 décembre par le comité directeur qui demande sa démission, il assure qu'il « dérange six ou sept personnes sur vingt » au sein de cette instance. « Certains membres bafouillent les lois associatives, les statuts du club et le règlement interne », se défend le dirigeant. La pétition demandant son départ. lancée le 11 novembre par les parents de joueuses, a pourtant dépassé les 260 signatures.

Le syndicat national réagit

Les désaccords entre le président et les différents acteurs du club semblent insurmontables. Le syndicat national des basketteurs (SNB) a également réagi à la situation dans un communiqué en demandant au club de « prendre enfin ses responsabilités et d'honorer ses contrats ». Le SNB a interpellé la Fédération française de basketball pour « permettre aux joueuses qui le souhaitent d'évoluer dans un autre club pour le reste de la saison sportive ».

• K.C.-F.

Omnisports • L'agenda de vendredi

► FOOTBALL

Première Ligue féminine : Reims - OL à 21 h. National : Villefranche - Dijon à 19 h 30. N2 : Andrézieux - Goal FC à 19 h 30.

► BASKET
Furoligue : Milan - Asvel à

Euroligue: Milan - Asvel à 20 h 45. NIM: Feurs - Lyonso à 20 h.

Volley - N3M

Lyon PSED vole vers la N2

Avec déjà 5 points d'avance sur son dauphin Caluire qu'il reçoit dimanche, la PSED Lyon pourrait encore creuser l'écart en vue de la montée en N2.

a PSED (Patriote Entrain Saint-Denis) Lyon va-t-elle retrouver la N2 qu'elle n'avait plus fréquentée depuis les années 90 ? Rien n'est fait mais tous les voyants sont au vert du côté de la Croix-Rousse. L'équipe masculine est en tête de sa poule avec le score parfait : 7 matches, 7 victoires et seulement deux petits

sets concédés. Et cinq longueurs d'avance sur son dauphin Caluire, qui après avoir été le seul à tenir le rythme, a un peu craqué en perdant deux de ses trois derniers matches.

Un derby bouillant ce dimanche

Justement, le derby qui arrive ce dimanche à 14h au gymnase René-Baillieu pourrait permettre aux Lyonnais, en cas de nouveau succès, d'avoir 8 points d'avance sur les Caluirards et presque un pied en N2. « Cette montée, on en parle depuis

deux ans. L'équipe a été bien renforcée pendant l'intersaison et les joueurs prennent du plaisir sur le terrain », se réjouit la présidente Sandra Drouilles.

De belles perspectives pour la section volley, née en 1950 au sein de la PSED fondée en 1903, qui possède aussi une équipe féminine en N3, et qui compte 400 licenciés. Dont une centaine sur le beach-volley qui a pris un bel essor à la faveur de l'inauguration récente de trois terrains homologués à la Croix-Rousse.

• X B



L'équipe de N3 de la PSED Lyon. Photo PSED Lyon

Gymnastique

Lyon GR de plus en plus Acro

On ne dit plus Lyon GR, mais Acro Lyon GR. Le changement de nom a été officialisé lors du gala d'hiver, le le décembre, et marque une étape importante du développement du club, qui ambitionne d'exceller à la fois en gymas tique rythmique et acrobatique.

Ses résultats de la saison dernière le prouvent : 28 athlètes qualifiés aux championats de France de GR, avec un titre et deux podiums, et 18 en Acro avec un titre et 5 podiums, dont celui de l'équipe de DN3, vice championne de France et à ce titre promue en DN2, le 2e échelon national où les Lyonnaises n'étaient pas si vite attendues.

La gym acrobatique a d'ailleurs fait l'objet d'une forte demande à la rentrée, même si le club a dû se résoudre, faute de créneaux disponibles, à refuser des inscriptions. Avec désormais 400 licenciés, dont 122 en acro, le club lyonnais, qui a par ailleurs coorganisé les championnats de France élite de gymnastique en juin dernier. est tourné vers un avenir prometteur : « Nous aspirons à renforcer notre présence dans le paysage sportif régional et national, tout en continuant d'offrir un cadre bienveillant et formateur à nos adhérents, qu'ils soient compétiteurs ou amateurs »

Outre les objectifs sportifs ambitieux de la saison en cours, l'ouverture de nouveaux cours (loisirs, gym adaptée) ainsi que le développement du projet « club inclusif », visant à accueillir davantage de public en



L'équipe de gym acrobatique DN3. Photo Acro Lvon GR

situation de handicap, sont également sur la feuille de route

• X. B

RH039 - VI

about:blank 1/1